



“K - TODOS LOS PERSONAJES”:

MISHINA SOUTA (POR MIYAZAWA TATSUKI)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

5 DE JULIO DE 2013: MISHINA SOUTA

Definitivamente no era un enamoramiento fugaz superficial. Dicho esto, no fue como si Mishina le hubiera prestado una atención especial a la chica llamada Yukizome Kukuri desde el principio; después de todo, había muchas chicas guapas en la Academia Ashinaka, y se había sentido como un niño en una tienda de golosinas después de inscribirse.

Chicas con rasgos cincelados como los de las modelos. Chicas con cuerpos asesinos. Todo tipo de chicas. Solo que, gradualmente, con el tiempo, la sensación de marearse de

aquellas chicas dulces y bonitas, cada una bendecida con sus propios puntos fuertes, se desvaneció, reemplazada por la creciente apreciación de Yukizome que estaba en el lado claro, si era honesto. Pero era como si hubiera muchas líneas que convergieron a su alrededor. La existencia de Yukizome Kukuri había comenzado a ocupar un espacio bastante grande dentro de Mishina Souta en una progresión natural.

Mishina no era el tipo de personas que pensaban detenidamente en las cosas, por lo que no se entendía a sí mismo por qué se sentía tan atraído por Kukuri en primer lugar. Pero si tenía que decir algo, había un hecho que podría haber señalado como el comienzo.

Fue cuando él, por orden de un maestro, llevaba material de enseñanza para la clase de biología, sin olvidar que se quejaba por lo bajo de la injusticia de todo.

"Déjame tener algo.", se acercó fácilmente. "Vamos, comparte algo de eso conmigo. Te ayudaré." Con eso, rápidamente tomó aproximadamente la mitad de la carga de Mishina, le sonrió brillantemente y comenzó a caminar por el pasillo. Mientras la miraba desde atrás, su pecho palpitaba un poco.

Confesó su amor desde la torre del reloj y fue rechazado rotundamente, sin embargo, esos sentimientos no se debilitaron en absoluto después de eso. No. Todavía estaba locamente enamorado de Kukuri incluso ahora, casi un año después, y no pudo evitarlo.

Excepto que últimamente, el objeto de su afecto parecía desanimado. Desde el comienzo del verano, comenzó a suspirar mucho.

Observándola discretamente, Mishina no pudo evitar preocuparse, pero después de haber sido rechazado de manera espectacular, tampoco pudo molestarla activamente con sus preocupaciones. Toda su relación ascendía a este punto, a los compañeros de clase cuya conversación se tornaba un poco incómoda cuando se los dejaba solos.

Aún así, Mishina pudo descubrir la esencia aproximada de la angustia de Kukuri al mantener sus oídos abiertos cuando fue el descanso del almuerzo, Kukuri permaneció detrás de su escritorio en el aula para hablar con su amiga Inaba.

Por un extraño giro del destino, Mishina tuvo la respuesta que podría resolver las preocupaciones de Kukuri con facilidad. Fue posible notar esa respuesta solo porque había estado prestando tanta atención a Kukuri todo este tiempo. Y también, tal vez, porque Kukuri era una chica, mientras que él era un hombre.

Pero hubo un problema que dejó a Mishina en la valla. Si le contara a Kukuri la respuesta, lo más probable es que...

Por un segundo, quiso fingir que no oyó nada y simplemente se fue, pero...

"Dios, ¿cómo podría ser? Sigo engordando, a pesar de las dietas."

Cuando escuchó a Kukuri lamentarse con voz baja y triste, algo dentro de Mishina se rompió. Él ya había reventado sus posibilidades. Ya no había nada que perder.

Rápidamente caminó hacia Kukuri e Inaba. "Yukizome-san."

"¿Q-Qué?" Kukuri parecía agitada.

Mishina se disparó en un suspiro, "¡Yukizome-san, no estás gorda! Es sólo..."

"...que tus senos se agrandaron y tu parte inferior, también. Lo cual es perfectamente normal para una chica en crecimiento, y contribuye en gran medida a tu atractivo femenino.", agregó seriamente.

Él ya se había armado de valor para lo peor, podría ir todo el camino.

La cara de Kukuri se puso roja brillante justo delante de sus ojos. Por el contrario, los ojos de Inaba se congelaron, como si estuviera mirando un pedazo de basura sucia.

Mishina no dejó que eso lo desconcertara, ya que se zambulló de cabeza con su última declaración, "¡Por eso creo que eres grandiosa tal como eres! ¡Y los pechos grandes son algo maravilloso!"

Todo se calló silenciosamente a su alrededor. Eso lo hizo retroceder en sus sentidos, y descubrió que sus otros compañeros de clase ahora lo estaban mirando después de este pequeño discurso suyo que podría haber sido fácilmente interpretado como acoso sexual.

"Jajajajaja.", Kukuri, con la cara roja, finalmente se las arregló para soltar una carcajada. "G-Gracias. Trataré de no preocuparme tanto por eso nunca más."

"Qué vulgar de tu parte.", concluyó Inaba sin piedad. "¿Qué hay de Kukuri, por lo general le prestas atención, no?"

Con eso, las dos se apresuraron a distanciarse de Mishina.

Mishina lloraba ríos proverbiales y sudaba babas proverbiales mientras repetía en su corazón que eso era lo correcto, que era lo mejor.

Por extraño que parezca, a partir de esa tarde, en lugar de obtener la reputación de un hombre varonil que haría cualquier cosa para calmar las preocupaciones de la chica que le gustaba, aunque fuera odiado por ella, Mishina se hizo famoso por ser un perverso que no pensaría dos veces en acosar sexualmente a las chicas.

Cabe decir que las cosas entre él y Kukuri se volvieron aún más incómodas. Como tal, Mishina pasó el siguiente tiempo llorando en una almohada.